

Aktueller Stand Bauarbeiten

Das Einbauen der Fenster ist auf der Südseite von Gebäude A (Hauptschule und Mensa) nahezu abgeschlossen. Lediglich das Glas muss noch eingesetzt werden. Ebenfalls wurden die Maurerarbeiten im Gebäudeinneren weiter vornan getrieben. Sie sollen im Laufe der dieser Woche abgeschlossen werden.



Derzeit werden die letzten Ziegel am Bestandsgebäude montiert, worauf hin die Solaranlage wieder installiert werden kann.



Im Gebäude B (Grundschule) wurden die Entkernungsmaßnahmen beendet. Die Firma Amos hat ihre Arbeiten mit Kernbohrungen für die Stromversorgung begonnen. Als nächstes erfolgen die Erneuerungen von Versorgungsleitungen.